

31.—(26632) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer à MM. J. B. Péloquin et W. D. Ogilvie, une somme de \$50 chacun, pour leurs services comme experts, dans la cause des Soeurs de la Congrégation Notre-Dame vs La Cité de Montréal, (No 829, Cour du Recorder).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement, à MM. Péloquin et Ogilvie d'une somme de \$50 chacun, ex-Fonds de Réserve.

32.—(21550) Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant de faire déclarer si le Bureau des Commissaires peut, sans le concours du Conseil, employer la balance actuellement disponible sur les crédits votés pour les pensions et annuités, pour mettre à la retraite d'autres employés que ceux mentionnés au Budget.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

33.—(29450) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un pavage en "rocmac", sur l'avenue des Pins, entre la rue Université et le Chemin Carlton, au coût de \$4,807.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

34.—(29443) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de faire voter un crédit de \$2,000, pour payer le coût des réparations aux voitures du Département de Police.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

35.—(29457) Soumise une communication du Supérieur de l'Orphelinat d'Huberdeau, transmettant une requête, à l'effet de prier les autorités de la Ville de s'opposer au projet de la Compagnie du Grand-Nord, aux fins de déplacer le site actuel de la station d'Huberdeau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que ce Bureau appuie ladite requête, et que rapport soit fait au Conseil, à l'effet de donner instructions aux Avocats de la Cité d'intervenir auprès de la Commission des Chemins de Fer, lorsque la requête de la Compagnie sera présentée et de s'y opposer, au nom de la Ville.

36.—(29412-29402) Soumis des rapports du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de fermer les comptes suivants:

Madame Larocque, — frais d'entretien de son fils, \$12.30
Arthur

Alfred Emery, — frais d'entretien de son épouse .. 25.37

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

37.—(29250) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, concernant la suggestion faite d'établir des garderies de nourrissons en plein air.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, pour rapport.

38.—(27981) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant de prier le Notaire de la Ville de donner avis à MM. Lecavalier et Riel, et à M. James Tweedie d'avoir à fermer leurs abattoirs privés.

31.—(26632) Submitted a report from the Law Department, recommending that Messrs. J. B. Péloquin and W. D. Ogilvie be paid a sum of \$50 each for their services as experts in the case of the Sisters of the Congregation of Notre Dame vs. the City of Montreal (No. 829 Recorder's Court).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of a sum of \$50 to the said Messrs. Péloquin and Ogilvie ex-Reserve Fund.

32.—(21550) Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that the opinion of the Law Department be asked for as to whether the Board of Commissioners may, without the Council's approval, use the available balance of the appropriations voted for pensions and annuities for superannuating other employees than those mentioned in the Budget.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

33.—(29459) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that Pine avenue, between University street and Carlton Road, be paved with rocmac, at a cost of \$4,807.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the aforesaid sum be voted for the above purposes.

34.—(29443) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that an appropriation of \$2,000 be voted for repairs to the vehicles of the Police Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

35.—(29457) Submitted a communication from the Superior of the Huberdeau Orphanage, transmitting a petition asking the Civic Authorities to oppose the application which the Great Northern Railway Co. intends to make for leave to change the location of the Huberdeau Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Board support said petition and that a report be made to Council, recommending that instruction: be given to the City Attorneys to appear before the Board of Railway Commissioners when the Company's application is presented, and to oppose the same, on behalf of the City.

36.—(29412-29402) Submitted reports from the Director of Municipal Assistance, recommending that the following accounts be closed:

Mrs. Larocque, — cost of the maintenance of her son, Arthur \$12.30
Alfred Emery, — cost of the maintenance of his wife 25.37

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

37.—(29250) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, concerning the suggestion which has been made that nurseries be established in open air.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Medical Health Officer, for a report.

38.—(27981) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the City Notary be requested to serve a notification upon Messrs. Lecavalier and Riel, calling upon them to close their private abattoirs.